

Yo uso cubrebocas en público por tres razones:



INCMNSZ



EDUCACIÓN PARA LA SALUD

1. Humildad: No sé si tenga COVID, porque sabemos que las personas pueden transmitirlo antes de tener síntomas.



2. Amabilidad: No sé si la persona que está junto a mí tiene un familiar con alto riesgo para padecer una forma grave de COVID. Es importante proteger a los demás.



3. Bien común: Quiero que mi comunidad permanezca saludable, que los negocios se mantengan abiertos.

Limitar al COVID nos ayuda a todos.



Obtenga este cartel al escanear el código QR



ESCANEAR